

VALDIZÁN TE INFORMA

"Buenas noticias para tu salud mental"

Hospital Hermilio Valdizán.

COMPROMETIDOS CON LA SOSTENIBILIDAD Y LA GESTIÓN AMBIENTAL.



18 de setiembre de 2025.- “Con orgullo informamos a la comunidad en general, que el Hospital Hermilio Valdizán (HHV) ha obtenido su **Primera Estrella de Huella Carbono Perú**”, otorgado por el Ministerio del Ambiente (MINAM), mediante un diploma de reconocimiento por haber implementado el primer nivel de gestión de gases de efecto invernadero (GEI) “Medición” para el periodo 2024, informó Noemí Paz, jefa de la oficina de Epidemiología y Salud Ambiental (OESA) del HHV.

Este logro es el primer nivel de un proceso de cuatro etapas que busca la reducción y neutralidad de la huella de carbono; y reconoce el compromiso ambiental de nuestra institución al contribuir con la mitigación del cambio climático a través de la medición de la huella de carbono en nuestras instalaciones.

En ese sentido, la jefa de la OESA, destacó la participación del Equipo de Medición de la Huella de Carbono del HHV, conformado por la Oficina de Epidemiología y Salud Ambiental, la Unidad Funcional de Gestión del Riesgos de Desastres, Oficina de Logística y la Oficina de Servicios Generales y Mantenimiento.

Este certificado marca el primer paso en la gestión de la huella de carbono, demostrando el compromiso de nuestras autoridades y trabajadores con la reducción de su impacto ambiental y la lucha contra el cambio climático.

Nota importante:

La Plataforma Huella de Carbono Perú, es una herramienta del Minam, que reconoce oficialmente el desempeño y esfuerzo de las organizaciones públicas y privadas que se comprometen voluntariamente a medir, verificar, reducir y neutralizar sus emisiones de GEI en sus instalaciones.

Fuente: OESA - HHV.